



Votum Postulat «Kinderfreundliche Stadt»

Es freut mich sehr, dass der Stadtrat das Postulat «Kinderfreundliche Stadt» entgegennehmen will.

Bei diesem Postulat geht es darum, mit Hilfe des UNICEF-Fragebogens eine standardisierte Standortbestimmung mit professioneller Begleitung durchzuführen.

Dabei werden alle Lebensbereiche, die für Kinder und Jugendliche relevant sind beleuchtet.

Für CHF 2'000.— erhalten wir eine Standortbestimmung zur Kinderfreundlichkeit unserer Stadt.

Wetzikon wird sicher davon profitieren.

Ich danke allen, die für die Überweisung des Postulats stimmen.